
 

 

 

 

令和５年第１回臨時会 

 

 

 

飯 島 町 議 会 会 議 録 
 

 

 

令和５年１月３１日 開会 

令和５年１月３１日 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

飯 島 町 議 会 



 

 

 

 

 



- 1 - 

令和５年第１回飯島町議会臨時会議事日程 

令和５年１月３１日午前９時１０分 開会・開議 

 

１ 開会（開議）宣告 

 

１ 議事日程の報告 

 

１ 町長議会招集挨拶 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

日程第２ 会期の決定について 

日程第３ 諸般の報告 

日程第４ 第１号議案 令和４年度飯島町一般会計補正予算（第８号） 

 

１ 町長挨拶 

 

１ 閉会宣言 



- 2 - 

○出席議員（１２名） 

 １番 浜田  稔 ２番 久保島 巌 

 ３番 片桐  剛 ４番 吉川 順平 

 ５番 坂本 紀子 ６番 星野 晃伸 

 ７番 三浦寿美子 ８番 堀内  学 

 ９番 坂井 活広 １０番 伊藤 秀明 

 １１番 宮脇 寛行 １２番 折山  誠 

 

○欠席議員（０名） 

 

○説明のため出席した者 

出席を求めた者 委 任 者 

飯島町長  下平 洋一  

副 町 長 

総 務 課 長 

企 画 政 策 課 長 

住 民 税 務 課 長 

健 康 福 祉 課 長 

産 業 振 興 課 長 

建 設 水 道 課 長 

地 域 創 造 課 長 

会 計 管 理 者 

 

宮下  寛 

大島 朋子 

座光寺満輝 

松村 和夫

藤木真由美 

堀越 康寛 

片桐 雅之 

久保田浩克 

松澤 京子 

 

飯島町教育委員会 

教育長  片桐  健 
 教 育 次 長  小林 美恵  

      

○本会議に職務のため出席した者 
 

議会事務局長 

議会事務局書記 
 

林   潤 

吉澤 知子 
 



- 3 - 

本会議開会 

 

開  会  令和５年１月３１日 午前９時１０分 

 

事務局長  御起立をお願いいたします。（一同起立）礼。（一同礼「おはようございます」）御着席く

ださい。（一同着席） 

議  長  ただいまから令和５年第１回飯島町議会臨時会を開会いたします。 

これから本日の会議を開きます。 

本日の議事日程につきましては、お手元に配付のとおりです。 

開会に当たり町長から御挨拶をいただきます。 

〔下平町長登壇〕 

町  長  おはようございます。（一同「おはようございます」） 

臨時議会招集に当たりまして御挨拶を申し上げます。 

令和５年１月 16日付、飯島町告示第１号をもって令和５年第１回飯島町議会臨時会を招

集いたしましたところ、議員各位におかれましては、御多忙中にもかかわらず全員の皆様

の御出席を賜り、厚く御礼を申し上げます。 

本年もよろしくどうぞお願いいたします。 

昨年 12月には 1度積雪がありましたが、年末年始は晴天に恵まれ、穏やかに過ごすこと

ができたことと存じます。 

年明けも天気のよい日が続いていましたが、先週は十年に一度の強烈寒波が日本列島に

流れ込み、飯島町でも厳しい冷え込みとなりました。雪は積もるほどではなかったものの、

道路の凍結により交通に影響が出たり、また御家庭では水道の凍結対応にも苦慮されたこ

とと存じます。 

まだまだ寒い日が続きますので、降雪や凍結に対する準備を怠りないようにしていただ

きたいと思います。 

さて、国政状況でありますが、第 211回通常国会が１月 23日に開会いたしました。 

岸田首相の施政方針では、新時代の国づくり、安定した国際秩序づくりを進めるとして、

物価上昇を上回る賃上げの実現や、新型コロナ対応として５類への検討やマスク着用の在

り方の整理等を示し、最重要課題として子ども・子育て政策を位置づけているとしていま

す。少子化対策は待ったなしの課題とし、内容の具体化と安定的な財源の検討を進める考

えを示しています。 

今後の国における具体的な政策や考え方等、動向や予算を注視しながら、町としてより

よい事業を実施できるように努めてまいりたいと思っております。 

さて、本臨時会に御提案いたします案件は、国の補正予算に対応する事業や喫緊の事業

実施に伴う補正予算案件１件でございます。 

何とぞ慎重な御審議をいただき適切な御決定を賜りますようお願い申しまして、議会臨

時会招集の御挨拶といたします。 
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ありがとうございました。 

〔下平町長降壇〕 

 

議  長  日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第 122条の規定により 11番 宮脇寛行議員、１

番 浜田稔議員を指名します。 

 

議  長  日程第２ 会期の決定についてを議題とします。 

本臨時会の会期につきましては、過日、議会運営委員会において協議をいただいており、

議会運営委員長より会期は本日１日限りとすることが適当との協議結果の報告がございま

した。 

お諮りいたします。 

本臨時会の会期は議会運営委員長からの報告のとおりとしたいと思いますが、これに御

異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  異議なしと認めます。したがいまして、会期は本日１日限りとすることに決定をいたし

ました。 

 

議  長  日程第３ 諸般の報告を議長のほうから申し上げます。 

最初に、令和４年第５回臨時会において議決されました意見書の処理について報告いた

します。 

安全・安心の医療・介護実現のため人員増と処遇改善を求める意見書、肥料高騰対策を

踏まえた支援の拡充を求める意見書、以上２件の意見書につきましては、12 月 23 日に衆

議院議長をはじめ関係機関へ送付いたしましたので、これを御報告いたします。 

次に、例月出納検査結果について報告をいたします。 

12月１月における例月出納検査の結果、特に指摘事項はございませんでした。 

次に、本会議に説明員として出席を求めた方は別紙のとおりであります。 

以上で諸般の報告を終わります。 

 

議  長  日程第４ 第１号議案 令和４年度飯島町一般会計補正予算（第８号） 

を議題といたします。 

本案について提案理由の説明を求めます。 

〔下平町長登壇〕 

町  長  第１号議案 令和４年度飯島町一般会計補正予算（第８号）について提案理由の説明を

申し上げます。 

予算の規模につきましては、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ 1億 9,841万 9,000

円を追加し、歳入歳出それぞれ 62億 9,441万円とするものであります。 

今回の補正予算につきましては、道路改良事業や出産・子育て応援給付金など、国の補
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正予算関連の事業と緊急に対応が必要な事項について補正を行うものでございます。 

主な歳入の内容ですが、普通交付税の追加交付としておよそ 3,690万円、国庫支出金は

出産・子育て応援給付金におよそ 300万円、社会資本整備総合交付金におよそ 8,800万円、

町債は公共事業費等債におよそ 1,000万円、防災・減災・国土強靭化緊急対策事業債にお

よそ 5,800万円を増額補正するものでございます。 

次に歳出の内容ですが、社会資本整備総合交付金事業では町道南田切線の道路改良工事

や高尾原北線の道路舗装補修工事などにおよそ 1億 6,900万円、地元要望等による町道の

構造物補修工事に 550万円、妊娠期から出産・子育ての家庭を支援する出産・子育て応援

給付金に 460万円のほか、小中学校の危険支障木の伐採に併せておよそ 180万円を補正計

上するものでございます。 

その他、細部につきましては担当課長から説明申し上げますので、よろしく御審議の上、

御議決賜りますようお願いいたします。 

〔下平町長降壇〕 

企画政策課長 補足説明 

健康福祉課長 補足説明 

建設水道課長 補足説明 

教育次長 補足説明 

議  長  これから質疑を行います。 

質疑ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  質疑なしと認めます。 

これで質疑を終わります。 

これから討論を行います。 

最初に反対討論はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  次に賛成討論はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  討論なしと認めます。 

これで討論を終わります。 

これから第１号議案 令和４年度飯島町一般会計補正予算（第８号）を採決します。 

お諮りします。 

本案は原案のとおり決定することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  異議なしと認めます。したがいまして、第１号議案は原案のとおり可決されました。 

以上で本日の日程は全部終了いたしましたので、町長から議会閉会の御挨拶をいただき

ます。 

〔下平町長登壇〕 

町  長  議会臨時会の閉会に当たりまして御挨拶を申し上げます。 
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本日御提案申し上げました補正予算案件１件につきましては、議員の皆様方の慎重な御

審議を賜り原案どおり可決いただき、誠にありがとうございました。 

新型コロナウイルス感染症は、陽性者発生の状況を見ますと、直近１週間の陽性者数は

少しずつ減少傾向にあるように思います。圏域によっては感染警戒レベルも下がってきて

います。 

町でもオミクロン対応のワクチン接種を希望する住民の皆様方に実施してまいりました。 

先週、国の対策本部では新型コロナウイルス感染症の法的位置づけを５月８日に５類に

引き下げることを正式に決定しました。 

医療費負担や医療体制などの具体的な方針はこれからのようですが、５類になることに

よって家庭、地域、学校や職場等々で日常を取り戻す初めの一歩と捉えております。 

コロナが流行し始めてからの３年間、行政や地域での会合や懇親会の場、学校の授業や

給食のときの黙食等、それぞれの場所でコロナ対策を取ってきていることと思います。顔

を会わせて集まる機会が減少し、出かけることも減り、地域や隣近所の絆が希薄になりが

ちになっていることに危惧を感じています。 

５類になってもコロナがなくなるわけではないので、対策はしなくてもいいということ

ではありませんが、地域の活動などを再開できるきっかけになってくれればと思っており

ます。 

町としましても今までウィズコロナ、アフターコロナを見据えた対策を行ってまいりま

したが、これからは、まさにウィズコロナ、アフターコロナを実践していくことになりま

す。前のように行事や会合が行われることによって、この３年間希薄になっていた人と人

とのつながりをもう一度見直し、つながりのつくり直しに意識的に心がけていただきたい

と思っております。 

現在、令和５年度の予算編成中であります。引き続き厳しい財政状況は変わりませんが、

第６次総合計画の３年目であり、計画に沿った具体的な事業実施に向けて予算編成をして

まいる所存でございます。 

３月初旬には新年度予算を中心に審議いただきます３月定例会も予定されております。

議員各位におかれましては、今後、一層の御協力をお願い申し上げますとともに、冬の真っ

ただ中でありますので、健康には十分御留意いただき、御活躍を心からお祈り申し上げ、

第１回議会臨時会の閉会に当たっての御挨拶といたします。 

本日は誠にありがとうございました。 

〔下平町長降壇〕 

議  長  以上をもちまして令和５年第１回飯島町議会臨時会を閉会といたします。 

お疲れさまでした。 

事務局長  御起立をお願いいたします。（一同起立）礼。（一同礼「お疲れさまでした」） 

 

閉  会  午前９時３３分 



- 7 - 

上記の議事録は事務局長 林潤の記載したものであるが、その内容に相違ないことを証

するため、ここに署名する。 
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